

## **Diose comienzo ayer a una reunión sobre temas bibliotecarios**

**Se trata del Primer Seminario Regional para  
el Desarrollo de las Bibliotecas Univer-  
sitarias Latinoamericanas**

**MENDOZA.** — En el recinto de sesiones de la Legislatura de la provincia quedó inaugurado ayer el Primer Seminario Regional para el Desarrollo de las Bibliotecas Universitarias Latinoamericanas.

En el estrado de la presidencia tomaron ubicación en la ceremonia inaugural el ministro de Gobierno de la Intervención Federal, Dr. Federico Argumedo; el rector de la Universidad Nacional de Cuyo, profesor doctor Mariano Zamorano; el director de asuntos culturales de la UNESCO para el Hemisferio Occidental, Sr. Carlos Víctor Penna, y el director técnico del Seminario, designado por la UNESCO, Dr. Javier Lasso de la Vega. Este último, en su discurso, dijo que "los pueblos han sido y seguirán siendo lo que sean sus universidades. Por eso —añadió—, con este seminario la UNESCO rinde un servicio ejemplar y memorable al desarrollo acelerado de América latina".

Habló también el ministro de Gobierno de la Intervención Federal, Dr. Federico Argumedo,

quien expresó que "el mundo de Occidente está empeñado en la gran empresa de la elevación y resguardo de su propia civilización y, para ello, ha concentrado los mejores esfuerzos en torno a la promoción del desarrollo económico, social y cultural de los pueblos que lo integran. Difundir cuantitativa y cualitativamente la enseñanza —agregó— es un imperativo de la solidaridad continental y de la civilización occidental, ya que, con tan eficaz factor, se contribuye poderosamente a la elevación integral de los pueblos, requisito fundamental para la estabilidad de su propio sistema de vida".

Por su parte, el otro orador del acto, Sr. Carlos Víctor Penna, expresó que "la América latina vive un período de intenso desarrollo económico y social, que incide notoriamente en la empresa educativa, tanto en los niveles primarios y secundarios como superiores y, por lo tanto, en los propios servicios bibliotecarios, que forman parte indisoluble de ellos. Podemos así observar que la Resolución A-1 de la reunión extraordinaria del consejo económico-social de la Organización de Estados Americanos, en Punta del Este, al señalar las grandes metas que la educación latinoamericana deberá rebasar en los próximos diez años, dio al desarrollo bibliotecario una especial jerarquía. Esta misma jerarquía fue ratificada con la conferencia sobre educación y desarrollo económico y social, celebrada en Santiago de Chile en marzo de este año".

Luego de la sesión inaugural, los delegados al seminario iniciaron su labor plenaria.